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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf immer mehr kommunalen Gebäuden bzw. kommunalen Grundstücken sind Solaranlagen 
installiert. Damit ist die Stadtverwaltung einen wichtigen Schritt gegangen, vom alleinigen 
Stromverbraucher zum Stromproduzenten. Der Einsatz der entsprechenden Technologien ist 
aber auch mit verschiedenen Problemen bzw. Fragestellungen verbunden. Auf Grund aktuel-
ler Ereignisse im gesamten Bundesgebiet stelle ich Ihnen deshalb folgende Fragen: 
 

1. In welchem Umfang sind die Solaranlagen, die sich auf städtischen Gebäuden bzw. 
auf kommunalen Flächen befinden, gegen Diebstahl geschützt? 

2. Wie sind die Berufsfeuerwehren und die Freiwilligen Feuerwehren in der 
Landeshauptstadt auf die besonderen Anforderungen eingerichtet, die sich im 
Brandfall eines mit Solaranlagen ausgestatteten Gebäudes ergeben? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
Gegebenenfalls auch in Nichtöffentlichkeit. 
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